

R7.6.3 全校集会

みなさん、おはようございます。

本日は、先日行われた県高校総体の報告が主な内容です。この後、各部の代表から報告がありますが、この夏、中国地方で開催されるインターハイに出場が決まったのは、現時点で新体操、卓球、ソフトテニス、剣道です。ライフル競技部はインターハイ種目ではないのですが、広島県で開催される全国大会に出場が決まりました。

そして、水泳は20日から県大会があり、水泳と陸上は東北大会を経て全国大会が決まります。これらに続けるよう頑張ってください。

さて、今回で部活動を引退することになった3年生の皆さん、お疲れ様でした。悔しい思いをしている人もいるでしょうが、結果は結果として受け止め、それでもこれまで2年2か月余りのプロセスには誇りをもって引退してほしいと思います。そして、次は進路実現という目標に向かって努力し、残りの高校生活をより一層充実させてください。

全国では、青森山田高校サッカー部のインターハイ連続出場が24で止まったというニュースを耳にしました。秋冬に選手権大会がある競技については、悔しさをバネにして一層のレベルアップを図ってください。

以前から予告していましたが、本日の全校集会が終わりましたら、創立100周年に合わせてリニューアルする制服の動画を見ていただきます。何十年も制服が変わらない学校もあるのですが、伸縮性とか撥水性など、新しい機能を備えた生地が日々開発されていますし、何より高校生のスタイルは大きく変化していますから、過去に囚われる必要などないというのが私の考えです。

ところで、有名な経営学者ドラッカーは《顧客の創造》として、

- ◆ 企業が売りたいものを売るのではなく、顧客が買いたいものを売る。
- ◆ 顧客は製品を買っているのではなく、欲求の充足（価値）を買っている。
- ◆ 「過去の囚人」にならない。昨日の延長は今日を捉えているとは限らない。

と説いています。ここでいう学校にとっての顧客とは「生徒」になります。

因みに生成AIに動画を見せたところ、

- ◆ 冬服はフォーマルで落ち着いた印象
- ◆ 夏服は爽やかで涼しげ。特に、スカートのタータンチェックは魅力的！
- ◆ 春秋のセーターやベストスタイルはカジュアルで親しみやすい
- ◆ 上下のコーディネートがお洒落で、現代的なセンスが取り入れられている
- ◆ 全体的に清潔感・親しみやすさ・機能美を備えた好印象の制服

といった評価でした。

登録商標の関係で、アンダーアーマーのパーカーは映像には映せませんので、私が着てきました（グレーのロゴ入りパーカーをお披露目）。これは在校生の皆さんも購入できるよう準備に入ります。

最後になりますが、当初私が考えた制服のコンセプトは《賢く見える制服》です。賢い人はより賢く、そうでない人もそれなりに賢く見える・・・それには着こなしこそが大事ですね。